

10 de julio, 2024

Seis meses de Premier Padel: Chingotto y Galán vuelan, Coello-Tapia lideran

Con el **Genova P2** se ha concluido la primera parte de la temporada **Premier Padel** con 12 torneos disputados de un total de 24 más las **Finales** en diciembre. Pero, ¿cuáles son los jugadores y parejas que mejor han rendido en esta primera fase?

En la categoría masculina, la pareja número 1 del mundo, **Arturo Coello y Agustín Tapia**, ha sido la que ha obtenido la mejor puntuación desde el inicio del año (8180 puntos en la clasificación Race) gracias a las 5 victorias obtenidas (incluyendo un Major y dos P1) y otras tantas finales perdidas.

Han ganado 47 de los 53 partidos disputados (88,7%) y el mayor número de victorias consecutivas, nada menos que 18 (entre marzo y abril ganaron 3 torneos consecutivos: **Qatar Major, Acapulco P1 y Puerto Cabello P2**, y su racha se interrumpió en la final del Brussels P2).

El español ha mantenido su posición de número 1 del ranking de inicio de año, mientras que el argentino ha ganado 3 posiciones, pasando del sexto al tercer puesto.

Gran inicio de temporada también para **Ale Galán**, que desde el torneo de Puerto Cabello está haciendo pareja con **Federico Chingotto** tras haber comenzado la temporada con Juan Lebrón.

El español, aunque precedido en puntos en la Race (7480 puntos) por los n°1, es el que ha obtenido el mayor número de torneos ganados (ya son 6, uno con Lebrón y 5 con Chingotto) y tiene el porcentaje más alto de partidos ganados (90,2%, fruto de 46 victorias en 51 partidos disputados). Desde que está junto a **Chingotto**, son la pareja más efectiva del circuito con 5 victorias y 3 finales en 8 torneos disputados juntos.

Para el argentino es una primera parte de la temporada para enmarcar, ya que respecto al inicio del año ha ganado 4 posiciones, pasando del octavo al cuarto puesto (su mejor posición de siempre). Federico es el jugador con el mejor porcentaje de juegos ganados sobre el total de juegos disputados (62,5% con 579 juegos ganados y 347 perdidos).

En el tercer escalón tenemos a los **Superpibes**, que con 2970 puntos cada uno obtenidos este año son la pareja nº3 del ranking, ambos han perdido 2 posiciones desde el inicio del año. **Martín** ha pasado del cuarto al sexto puesto, mientras que **Franco** del quinto al séptimo.

Miki Yanguas (nº10) y **Javi Garrido** (nº11), en quinto lugar como pareja, son el dúo que ha ganado más posiciones en la alta clasificación, 10 cada uno, sobre todo gracias a la final alcanzada en el **Major de Doha**.

A nivel individual en el Top 30, **Pablo Cardona** es el que ha hecho el mayor salto, ganando 29 posiciones y pasando del 57º al 28º puesto, mientras que en el Top 100 tenemos a 3 jugadores que han ganado 63 puestos; **Salvador Oria** (del nº 106 al 43), **Leandro Augsburger** (del nº 115 al 52) y **Valentino Libaak** (del nº 117 al 54).

En el campo femenino se confirman en la mitad de la temporada las nº1 del mundo del año pasado, **Paula Josemaría** y **Ari Sánchez**. Las dos españolas, además de tener la puntuación más alta obtenida desde el inicio de la temporada (7410 puntos cada una), han ganado 4 torneos, incluidos los 2 Major disputados en **Doha** y **Roma** y los 2 **P1 de Riyadh** y **Mar del Plata**. También tienen el mayor porcentaje de victorias en partidos disputados (85% con 34 victorias en 40 partidos) y de juegos ganados (65,2% con 492 ganados y 263 perdidos).

Excelente la temporada también para **Delfi Brea** (4390 puntos Race; nº4 del ranking) y **Bea González** (4030 puntos Race; nº5), ganadoras de 4 torneos P2 consecutivos (Puerto Cabello, Bruselas, Sevilla y Asunción) con una serie positiva de 19 partidos ganados.

Mantiene su tercera posición en el ranking **Gemma Triay** (5280 puntos Race) que en pareja con **Claudia Fernández** (5190 puntos; nº7 del ranking y 17 posiciones ganadas desde el inicio de la temporada) han ganado tanto el **Santiago P1** como el **Bordeaux P2**.

En el Top 30, un salto adelante de **Ksenia Sharifova** al 26º puesto con 24 posiciones ganadas y **Andrea Ustero** al 19º puesto (+20 posiciones), mientras que en el Top 100 los movimientos más interesantes han sido los de **Alba Gallardo**, que el año pasado no tenía puntos y ahora está en el 70º puesto, y **Raquel Eugenio Barrera** (nº92), que ha escalado 128 posiciones.

Press contacts:
International Padel Federation:
press@padelfip.com